

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 4



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Riau.antaraneews.com
Media Cetak	

Pemprov DKI perbanyak RTH guna perbaiki kualitas udara

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta memperbanyak ruang terbuka hijau (RTH) berbasis pohon dan tanaman untuk memperbaiki kualitas udara.

"Jakarta memang butuh ruang terbuka hijau yang memadai. Saat ini, jumlahnya diusahakan terus bertambah secara bertahap. Kami terus lakukan penanaman," kata Sekretaris Daerah DKI Jakarta Marullah Matali dalam keterangannya di Jakarta, Jumat.

Marullah menuturkan, dalam beberapa tahun terakhir, Pemerintah Provinsi DKI sudah menanam lebih dari enam juta pohon vegetasi di Jakarta.

Penanaman ini, sambung dia, dilakukan antara lain melalui program "Jumat Menanam dan Rabu Memangkas".

"Kami berupaya terus menambah jumlah pohon dengan menanam di beberapa tempat. Itu bukan hanya di tingkat provinsi, tapi juga tingkat kota dan bersinergi dengan berbagai pihak, baik swasta maupun komunitas," kata dia.

Kegiatan penanaman dilakukan hari ini di area Taman Margasatwa Ragunan, Ragunan, Jakarta Selatan. Pohon yang ditanam kali ini yakni jenis Buni Kraton.

Marullah didampingi Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Sekda Provinsi DKI Jakarta Afan Adriansyah, Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) Provinsi DKI Jakarta Bayu Meghantara, dan Wali Kota Administrasi Jakarta Selatan Munjirin.

Kegiatan menanam pohon dilanjutkan menebar benih ikan di area danau.

Dia mengatakan, penanaman hari ini tidak hanya dilakukan di area tersebut, tetapi juga di area mangrove dan wilayah administrasi lainnya oleh Distamhut Provinsi DKI Jakarta.

"Saya berharap, ketika tanaman-tanaman ini tumbuh, Jakarta bisa menjadi lebih rindang dan asri. Kemudian, tanaman-tanaman ini juga menjadi penyuplai oksigen bagi makhluk hidup. Dengan begitu, Jakarta akan semakin nyaman dihuni oleh lebih dari 11 juta penduduk di Jakarta," ujar dia.

Dalam kesempatan itu, dia mengapresiasi jajaran Distamhut Provinsi DKI Jakarta yang gencar menjalankan program penghijauan di seluruh wilayah DKI Jakarta.

Marullah kemudian mengajak masyarakat ikut berpartisipasi menanam pohon di lingkungan tempat tinggal, sekolah, dan gedung perkantoran.

Sementara itu, merujuk laman Jakarta Satu, DKI Jakarta saat ini memiliki RTH seluas 34,46 juta meter persegi atau 5,3 persen dari luas total Jakarta.

Pewarta : Lia Wanadriani Santosa
Editor: Vienty Kumala